

Córdova acusa a Adán Augusto de haber ordenado descuartizar al INE

Testimonios de los presentes dan fe de su dicho durante el cabildeo del secretario en el Senado, puntualiza el consejero-presidente del Instituto

Redacción - Agencias
Ciudad de México

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, acusó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, de haber ordenado a los legisladores descuartizar al INE.

"Hoy sabemos, por testimonios que estuvieron presentes, que esa es la palabra que utilizó el titular de la política interior cuando fue a cabildar en el Senado que sus legisladores, los legisladores de su partido, votaran a favor de esta reforma: descuarticen al INE, se dijo y lo hicieron, destacan al INE, pa'l caso es lo mismo", dijo ayer Córdova en conferencia de prensa realizada en un restaurante ubicado en el centro de la alcaldía Tlalpan.

Al reiterar que el organismo a su cargo va a impugnar "la constelación de violaciones constitucionales" de la reciente reforma electoral, conocida como Plan B, respondió de manera implícita y explícita al Presidente de la República, quien esta mañana sostuvo que quienes ponen en riesgo las elecciones son los funcionarios del INE.

"La mejor prueba de que en México no todos los mexicanos son democratas convencidos es justamente donde estamos. Esta reforma (Plan B) es producto del autoritarismo de una visión autoritaria".

Y ya que en estas estamos, añadió,



Lorenzo Córdova y Ciro Murayama, durante la conferencia con medios de comunicación.

"por cierto, a lo mejor la cercanía del presidente (López Obrador) con miembros de su gabinete, que son los autores precisamente de las conductas que él describió (de fraude electoral) (de) hace 30 años es lo que lleva a pensar que México no ha cambiado nada.

AMLO TRIUNFÓ EN CONTEO LEGAL

"El que él haya ganado la Presidencia en elecciones libres y auténticas, en donde cada voto se contó adecuadamente, es la mejor prueba, de que el México de hoy no tienen nada que ver con el México autoritario del que alguno de los miembros de su gabinete fueron responsables".

Delimitó que el Consejo General del INE es responsable de la elección de 2018, en la que ganó el mandatario.

Al señalamiento presidencial de que el INE es culpable de permitir fraudes y relleno de urnas, Córdova y Ciro Murayama, pidieron al presidente que demuestre cuántas urnas rellenas o fraudulentas se reportaron cuando él obtuvo el triunfo.

Dice el presidente que el INE rellena urnas. A lo mejor la convivencia con funcionarios de su gabinete que son los responsables de que hace 34 años viviéramos el peor fraude electoral de la his-

toria le provoca reminiscencias al titular del Ejecutivo. (Bartlett) era el titular el de la CFE, la Comisión Federal Electoral, que organizó desde Gobernación las controvertidas elecciones en el 88", reclamó Lorenzo Córdova.

2 DE JUNIO, FECHA CLAVE

Más adelante, recalcó que para que el proceso electoral 2023-2024 se realice con base en las normas del Plan B, estos cambios deberán quedar en firme jurídicamente a más tardar el 2 de junio.

El consejero Uuc-Kib había dicho minutos antes que el INE "no va a morir", aún cuando, al no poder cortar la cabeza (con la pretendida reforma constitucional) la opción fue mutilar el cuerpo •

"Esta reforma (Plan B) es producto del autoritarismo de una visión autoritaria"

“Descuartizar” al instituto, la orden de Adán: Córdoba

Pugna por el plan B.

“Mutilaron al instituto, pero no está muerto y ahora enfrenta el virus del autoritarismo”

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdoba, sostuvo que fue el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien ordenó “descuartizar y destazar” al órgano electoral, algo que los legisladores respondieron con obediencia.

Córdoba dijo en conferencia de prensa que, en la reunión donde Adán Augusto López instruyó a las bancadas de Morena a avanzar con el plan B tras el fracaso de la reforma constitucional, la orden fue “destazar” al instituto y acataron la orden con obediencia.

“Hoy sabemos por testimonios que estuvieron presentes, que esa es la palabra que utilizó el titular de la política interior al cabildear en el Senado que los legisladores de su partido votaran a favor de esta reforma. ‘Descuarticen al INE’, se dijo y lo hicieron, o ‘destacen al INE’, que para el caso es lo mismo.

“Como ya dijimos, puede provocarse por primera vez, en el último cuarto de siglo, que tengamos conflictos poselectorales, que la paz pública se ponga en riesgo y que las elecciones no cumplan su función principal en una democracia, que es que la disputa por el poder político se resuelva en paz y sin violencia. De ese tamaño es la irresponsabilidad de quienes hoy, sin conocimiento, sin preguntar, eso sí con mucha obediencia y disciplina, han avanzado este plan para mutilar al INE”.

El consejero Uuc-kib Espadas dejó claro que la mayoría de Morena mutiló al instituto con el plan B, pero aseguró que no lo mataron, por lo que advirtió que seguirán luchando por la democracia y haciendo valer los derechos de la ciudadanía.

“Me preocupa mucho el producto legislativo que estamos enfrentando. Desde luego, no creo que el Instituto Nacional Electoral vaya a morir a partir de este proceso.

“Efectivamente, al no poder tomar el control del Consejo General, para decirlo en caste-

llano, al no poder apoderarse de la cabeza, la opción fue mutilar el cuerpo. Nos han mutilado, pero no estamos muertos. Esto significa mayores dificultades para el INE, pero no que éste no vaya a cumplir sus tareas”.

El consejero Ciro Murayama comparó la reforma electoral y la pandemia de covid-19 en la que, dijo, se minimizaron los riesgos, desoyendo a los verdaderos especialistas, por lo que sostuvo que lo que buscan es que la democracia no sea una víctima de esta nueva pandemia de autoritarismo.

“No saben ni lo que hicieron, están minimizando los riesgos, los mismos que desde el poder dijeron que la pandemia no iba a ser grave y desoyeron la voz de los especialistas. Son los mismos que están diciendo que esta reforma no tendrá consecuencias y quieren ignorar la opinión de la autoridad constitucional, la cual tiene el conocimiento y la experiencia en hacer elecciones”, acusó.

“Así de irresponsable es la conducta. Por eso el INE quiere evitar que los derechos político-electorales sean víctimas de una pandemia autoritaria”.

Con información de: Eduardo Mendieta.

Y ADEMÁS



Insiste Monreal: no iré si hay encuesta

El senador morenista Ricardo Monreal anticipó que no se someterá a una encuesta en caso de que Morena decida elegir al aspirante presidencial con este método, pues dijo que siempre se ha inclinado por una elección primaria. De gira por Nuevo León consideró un error anticipar la elección interna 18 meses, porque “ya hay confrontación. Esto me da ventaja en dos cosas: capacidad y la acumulación de experiencia política (...) tengo 42 años de servicio público”.